

# *Jóvenes poetas cubanos galardonados en España*

---



## **Premio Poesía en España**

Madrid, 7 julio (RHC) El joven cubano Sergio García Zamora, oriundo de la central ciudad de Santa Clara, acaba de ser laureado con el Premio Internacional de Poesía Nicolás del Hierro, auspiciado por el Ayuntamiento de Piedrabuena (Castilla La Mancha, centro del país).

Con su poemario 'Informe del alucinado', logró la distinción Nicolás del Hierro, dotada con mil 800 euros en metálico y la edición de la obra dentro de la colección Yedra.

García Zamora (1986) había conquistado en 2016 el Premio Loewe a la Creación Joven, el mismo que su coterráneo Reinier Pérez alcanzó este año.

Meses atrás fue el también santaclareño Reinier Pérez el ganador del XXXV Premio Internacional de Poesía Fundación Loewe, en España, gracias a su libro 'Las sílabas y el cuerpo': "unitario y rítmico, un poema en partes"

El jurado estuvo integrado por los poetas españoles Enrique Gracia Trinidad, Pedro Antonio González Moreno, Nuria Ruiz de Viñaspre y José Luis Morales, que se decantó por la obra de García Zamora entre las más de 500 presentadas de España y América Latina.

Radicado en España, en Paredes de Nava, Palencia (Castilla y León), el autor dijo que terminó de escribir su poemario premiado en esa localidad.

'Informe del alucinado' está dividido en tres secciones, la primera homónima al volumen, la segunda 'Cuaderno del pornógrafo' y la tercera 'Memoria del viajero'. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/327693-jovenes-poetas-cubanos-galardonados-en-espana>



**Radio Habana Cuba**